



Wanderung durch die Rheinhessische Schweiz am 16. Juni 2013

Birgit und Ernst-Ludwig Abel hatten für ihre Wanderung schönes Wetter gebucht.

Ein Frühsommertag wie aus dem Bilderbuch. Klare Luft und die offene Landschaft Rheinhessens bescherten uns einen großartigen Rundumblick:

Soonwald, Taunus mit Feldberg, Frankfurt, Odenwald, Pfälzer Wald mit Haardt und Donnersberg und natürlich die Rheinhessischen „Hiwwel“ mit ihren vielen schmucken Winzerdörfern.

Der Trullo auf einer Anhöhe bei Flonheim wurde vermutlich von italienischen Gastarbeitern, die in den Flonheimer Sandsteinbrüchen gearbeitet haben, als Schutzhütte gebaut. Über dem Eingang steht die Jahreszahl 1756. Später wurde er dann von den Winzern als „Wingertsheisje“ genutzt.

Bild und Text: Gerlinde Karb